

Guten Tag,

Frau Kaminski, Frau Özul und ich ließen die Sektkorken knallen. Das Jahr ist rum, wir sind irgendwie durchgekommen und hoffen das auch für das neue Jahr. Die Renten werden auch wieder nicht steigen, dafür werden noch mehr Ältere in die Armut absacken und deren Kinder werden weiter arbeitslos sein, aber wir lassen uns nicht unterkriegen und kämpfen weiter gegen all diese Ungerechtigkeiten an. Immerhin werden wir im kommenden Jahr eine neue Bundesregierung wählen. Und dann wird es doch wieder die Alte sein, egal aus welchen Buchstaben sie sich zusammensetzt. DIE LINKE wird wohl nicht vorne mitmischen, aber sich dennoch einmischen. Mehr haben wir im Moment noch nicht zu bieten, aber daraus kann ja mehr werden.

Mit freundlichen Grüßen

Frau Giselle Gründlich

PS: Ein frohes neues Jahr wünsche ich Ihnen.